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日 時 ：４月７日（日）

９：３０～１１：３０

場 所 ： 周布まちづくりセンター

グラウンドゴルフ・ボッチャ

＜ 煌めきクラブ周布 ＞

（３月２１日 現在）

伝統芸能である「石見神楽」についてカルタを通じて学

んでみようと企画しました。地域の方や高校生など１６名

が参加し、西村神楽社中の日高さんより、神楽の歴史な

ど講義していただき、その後「カルタ」をしながら演目に

ついてのお話もしていただきました。

カルタでは、地域の方と高校生が一緒になって46枚の

札を取り合い、交流しながら和気あいあいと活動してい

ました。参加した高校生は、「知らない演目がたくさんあ

り楽しかった」「地域の方と交流ができて良い時間が過

ごせた」と感想がありました。

☆敬老福祉乗車券☆について

岡本裕明さんを講師に今年度最後のOKcookinｇを開催しました。OKCookingでは

各季節にあわせて「テーマ」を設けて開催しています。今回はフランスのメーヌ

地域の白い煮込み料理をメインにした家庭料理を作りました。今回は、インター

ンシップの大学生二人にも参加していただき、地域の方と一緒に調理体験を行い、

皆さんで楽しく会食しました。

来年度も引き続きOKCookingを開催します。ぜひ、参加してみてください。
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運営推進委員会
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マスクの着用は個人判断にてお願い致します。

日時や内容の変更、中止になる場合もあります。

カルタで学ぶ “石見神楽”

出張販売があります！

対 象 ：市内に住所を有し、７０歳以上となる人

（昭和３０年４月１日以前に生まれた人）

購入に必要なもの ： 本人確認できるもの（保険証など）

印鑑（自署の場合は不要）

※代理申請で同居する家族以外は委任状が必要です。

お急ぎ
の方！

★無料体験★しませんか？！

OK Cooking

3月５日（火）

講師：日高 均さん

【料理テーマ：フランスの家庭料理】

・木の子のソテーグレックス風フランスパン添え

・鶏肉の煮込みフリカッセ（クリームシチュー）

・ホワイトチョコのムース ソースショコラ

☆お知らせ☆

日時: ４月１１日（木）

１０：００～１１：３０

場所：周布まちづくりセンター

申し込み：浜田市 社会福祉協議会

０８５５－２２－００９４

～「子育て広場」の開催について～

講師：岡本 裕明さん

"どんちっちサポートIWAMI”が作成の「石見神楽カ

ルタ」は浜田市内の小中学校・各まちづくりセンターに

も配布されており、地域の子どもたちに「石見神楽」に

ついて興味や関心を育む機会を作るツールとしても活

用されています。

２月22日（木）
周布まちづくりセンターでは

５月１日（水）より窓口販売を開始します。

＜要予約＞

グリーンフェスタ実行委員よりお知らせ

令和 6年８月２４日（土）16：00 ～ 19：00

参加団体を募集します。申込用紙は周布まちづくりセン

ターにあります。締め切りは4/20までです。

みなさんと一緒にグリーンフェスタを盛り上げましょう！

会員も募集します！

（個人会員 年2,000円・家族会員 年3,000円）

”はじめまして”の会



問題① 3月5日、“かるたで学ぶ神楽”を開催しました。高校生と地域の人がかるたを楽しみました。

かるたの枚数は46枚でしょうか？〇か×で答えましょう。

問題② 石見神楽の演目の中で特に有名なものは、出雲神話に登場する須佐之男命の「八岐の

〇〇退治」です。○に当てはまる言葉を何でしょう。

問題③ 3月16日、北陸新幹線の金沢ー〇〇（福井県敦賀市）間が延伸開業しました。

○に入る当てはまる言葉は何でしょう。

先月（3月）の答え

① B ② A ③ B
・中村 みどりさん （治和町）

・三内 芽結 さん （治和町）

・長元 幸 さん （周布町）

今月(4月)の問題

正解者の中から抽選で3名の方には、景品プレゼント。

周布まちづくりセンターまで取りに来てください。

※応募用紙・応募箱はまちづくりセンターにあります。 （締切 4月18日（木）まで）

5年 ミシンにトライ

（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 26名）

【地域学校協働活動】
はまだっ子共育だより

2月14、15、28、29日、3月6、7日、5年生45人がエプロン作

りに挑戦しました。

子ども達は初めてミシンを使うため、多くの地域ボラン

ティアがサポートに来てくださいました。

クイズ これ、な～に？

普段は元気いっぱいの子ども達も、みなさん

の声がけのおかげで集中し、ケガ無くエプロ

ン作りを終えることができました。

島根県立浜田養護学校高等部清掃班のみなさんが作業学習の一環として、年5回
まちづくりセンターの清掃作業を行いました。
少ない人数で館内清掃、蜘蛛の巣や虫がたくさん張り付いた窓や網戸の清掃、
ワックスがけ等を先生と協力し丁寧に行ってくれました。
おかげで利用者の皆さんに気持ち良くセンターを利用してもらうことができてい
ます。ありがとうございました。

浜田養護学校清掃

ボランティアの皆様、1年間ご協力いただき誠にありがとうございました。
次年度も、引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

一年間、運営推進委員の皆様には様々な活動を一緒に行ってきました。今年度を振り返り感想をいた

だきましたので、紹介します。また、今回3名（邉正直さん、道下恵子さん、的場信也さん）が退任されま

す。センター活動に大いに尽力していただきました。大変お世話になりました。

紙面上、全員載せることができませんでしたので、他の方の感想は5月号に掲載させていただきます。

地域の皆さま、センター職員の皆さま今年度も大変お

世話になりました。

各種イベントもコロナ前の雰囲気に戻り、活気を取り

戻しつつあると感じました。自分たちで主催したイベ

ントも少しずつではありますが、主体的に行なえたよ

うに思います。以前から感じていましたが、準備から

本番を終えるまで中々大変ですが、その大変さを楽し

んでいる自分がいることに楽しみを感じています。来

年度も地域の皆さまの笑顔がたくさん見れるように、

そして自分が楽しめるように頑張りたいと思います。

舩附 正敏

今年度も無事に終えることが出来ホッとしています。

フルではないですが仕事をしながら、参加しているの

で、どの行事も参加協力というわけにはまいりません。

今年度こそはラジオ体操に参加したい、西村町からセ

ンターまで歩けばかなり歩数を稼げるだろうにと思う

だけで、参加できませんでした

毎年新しい企画を検討されていて着実に成果を上げ

ていると思います。

コロナもインフルエンザと同じ扱いになり不安もあり

ますが、センターの士気を上げるためにも楽しいアイ

デア・企画を実現できるように取り組んでいきたいと

思います。

大田 ひとみ

皆さんと一緒に色々な事が出来て楽しかったです。

忙しい事もありましたが、かえってそれでチーム

ワークも取れ、その後の行事もスムーズに行ったよ

うに思います。

次年度もセンターで楽しく、ワイワイ活動が出来る

と良いと思います。

佐々木 幸子

運営推進委員を拝命して、3年目になりますが、少し

でも地域の現状を把握でき、うれしく思います。コ

ロナ禍で一部事業が中止されていましたが、まちづ

くりセンター主催の事業は地域の皆さんに元気と明

るさを与え、地域の活性化になるので、地域の皆様

が関心をもたれ、喜ばれる事業に取り組んでいきた

いです。

宮家 健次

本年度は色々な行事があり、しっかり動けたかな?と

思っています。

印象に残っているのは、初めての日本遺産センター

の見学と街の散策。地域の方々とのもちつき交流会。

運営推進委員の役割はたくさんありますが、無理は

しないで動ける人が動く事。チームワークはとても

大切ですネ。

沢山の人たちと出会えてありがたいと思っています。

植田 榮子

周布まちづくりセンターの建物が建てられた時から、

空手教室で利用させていただいております。20年以

上になると思います。

大した能力もない私が40年以上空手をさせていただ

き、その半分くらいまちづくりセンターを利用して

いることになります。

昨年運営推進委員のお誘いをいただき、その任に耐

えないと判断しながら、利用している関係上引き受

けました。案の定、定例会しか参加できず、ご迷惑

をおかけしたことは申し訳無いと思っております。

運営推進委員のみなさまが各種行事について真剣に

話し合われ、行事をされていることがよくわかりま

した。

私も体の続く限り空手を通してまちづくりセンター

を今後も利用したいと思っております。よろしくお

願いします。

的場 信也

運営推進委員になり早7年が経過いたしました。当初

は小学校卒業（6年間）で退任の予定でおりましたが、

コロナ禍等で活動の自粛も有り1年延長しました。

行事への参加も時化次第と、我がままを言いながらお

手伝いをすることが出来、多くの人と交流し勉強にな

りました。

これからは地域住民として応援したいと思います。

長い間お世話になりました。

邉 正直

運営推進委員として7年間、様々な活動を通してとて

もよい経験ができました。大変お世話になりました。

ありがとうございました。

道下 恵子

クイズ これ、な～に？は今月で終了します。 ありがとうございました。

すさのおのみこと やまた


